

## LA CHAPELLE-BERTRAND

# « Si belles et si gracieuses »

Libellules et demoiselles déambulent jusqu'en décembre à la chapelle de la Miolière au sein de l'exposition photo de Thierry Lambillard.

Depuis jeudi 16 juillet, libellules et autres demoiselles ont investi la chapelle de la Miolière, à La Chapelle-Bertrand. Non, ce n'est pas une invasion et elles ne sont pas en pleine nature mais en photos, sous cadres de verre, capturées par l'objectif de Thierry Lambillard, membre de l'association Capella Bertrandi mais également grand amoureux de nature.

Cette exposition, en place pendant six mois jusqu'à fin décembre, est la première de la nouvelle série lancée par Capella Bertrandi, dont l'objectif est, entre autres, de mettre en valeur le patrimoine et l'environnement de la commune. Et pour Pierre-André Masteau, président de Capella Bertrandi, « libellules et demoiselles sont un patrimoine de notre faune locale qu'il faut protéger car il n'en reste pas beaucoup. »

« Un patrimoine de notre faune locale qu'il faut protéger »

**PIERRE-ANDRÉ MASTEAU**  
Président de Capella Bertrandi

L'exposition est ouverte tous les jours en accès libre. Les visiteurs peuvent partir à la découverte des photographies, accompagnées d'un petit descriptif que Thierry Lambillard a réalisé sur trois ans et dont



Pierre-André Masteau (à gauche), président de Capella Bertrandi et Thierry Lambillard, auteur de l'exposition.

PHOTO: CO

l'idée lui est venue à l'occasion d'une sortie nature organisée avec Deux-Sèvres nature environnement (DSNE). « Lors de cette sortie, j'ai eu la chance de rencontrer un guide qui m'a fait tomber amoureux de ces petites bêtes. Plus tard, j'ai continué à photographier ces petites créatures fragiles et éphémères, difficiles à con-

templer aujourd'hui, mais pourtant si belles et si gracieuses », confie Thierry Lambillard.

Exposition photographique « Libellules et demoiselles » ouverte jusqu'au 31 décembre, en accès libre, à la chapelle de la Miolière.